



TORNEO DEBATE ADOLFO SUÁREZ

Colegio Mayor Alcalá



Contexto de la pregunta

VIII TORNEO DE DEBATE UNIVERSITARIO ADOLFO SUÁREZ

El derecho a la vivienda es uno de los pilares fundamentales para garantizar la dignidad humana y la igualdad de oportunidades. En España, el sistema de vivienda protegida (VPO) se ha presentado como una herramienta clave para facilitar el acceso a viviendas a colectivos vulnerables, reducir las desigualdades sociales y promover la cohesión territorial. Desde su implementación, ha estado en el centro de políticas públicas que buscan equilibrar el mercado inmobiliario, combatir la especulación y ofrecer alternativas habitacionales a quienes no pueden acceder a viviendas en el mercado libre.

Sin embargo, este sistema también ha sido objeto de críticas. Algunos argumentan que en la práctica no siempre se han alcanzado los objetivos propuestos. Problemas como la corrupción, el desvío de recursos, la insuficiente oferta de vivienda protegida y la falta de control en la transmisión de estas propiedades han generado dudas sobre su efectividad. Además, se debate si este modelo realmente responde a las necesidades de los ciudadanos o si perpetúa desigualdades estructurales en el acceso a la vivienda.

En este torneo, se invita a los equipos a debatir la siguiente pregunta:

¿Ha contribuido positivamente el sistema de vivienda protegida en el derecho a la vivienda de los ciudadanos?

Los participantes deberán explorar los aspectos legales, sociales, económicos y éticos del sistema de vivienda protegida, evaluando sus impactos a lo largo del tiempo y ofreciendo argumentos bien fundamentados, tanto a favor como en contra. Este debate busca no solo analizar las fortalezas y debilidades del modelo, sino también reflexionar sobre posibles reformas o alternativas que podrían mejorar el acceso a la vivienda y garantizar este derecho fundamental para todos los ciudadanos.

Debatir es una apasionante actividad educativa donde exponer y argumentar. En el debate fomentamos el intercambio de opiniones críticas y el respeto de las mismas. Valoramos las ideas y el trabajo de todos los debatientes y participantes, así como las posibles soluciones a la cuestión. Creemos que debatir nos ayuda a crecer como estudiantes, profesionales y como personas. En esta octava edición mantenemos nuestra apuesta por el debate de calidad y el respeto a la diversidad.

Animamos a participar en esta propuesta educativa a todos aquellos universitarios con inquietudes y ganas de crecer, e invitamos a toda la Comunidad Universitaria a acompañarnos y disfrutar de los debates.

El debate está servido. ¡Os esperamos!

En Madrid, a 20 de enero de 2025